

**NOTICIERO TELEVISIVA
GALAVISIÓN
15 DE MARZO DE 2006.**

- Hoy se confirmó que mañana a la una de la tarde se registra como candidata a diputada local por la vía plurinominal por el PRI, la actual senadora **Silvia Hernández**.
- El Delegado de relaciones exteriores en Querétaro, **Francisco González de Cosío**, contendrá por una diputación local y se apartará de la vida diplomática. Se lanzará por el PRI y anunció que deja su puesto este mes, para incorporarse de lleno a sus pretensiones políticas.
- Todos los problemas que han surgido con los partidos políticos por estos tiempos electorales, repercuten en la incertidumbre de la población y el sector empresarial, así lo dio a conocer el presidente de la COPARMEX, **Edmundo Jiménez**.